
Stadtamt Durlach 
Su., R 1910 

Sitzung Ortschaftsrat Durlach, 5. Dezember 2018 

13. Dezember 2018 

Ratsangelegenheiten 
per E-Mail z. Ktn. und mit der Bitte um Einstellung in das Rathaus-Info-Netz. 

TOP t: Jahresbericht der Abteilung Hochbau und Gebäudewirtschaft 

Der Ortschaftsrat Durlach nimmt von den Ausführungen Kenntnis. 

TOP2: Jahresbericht der Abteilung Gartenbau 

Auch hier nimmt der Ortschaftsrat Durlach von den Ausführungen Kenntnis. 

TOP 5: Basler-Tor-Straße: Pflanzen von Bäumen 
Antrag der FDP-OR-Fraktion, eingegangen am: 22 .10.2018 

Der Ortschaftsrat stimmt dem Vorschlag zu, das Thema in den Ausschuss für Planung, 
Bauwesen und Umwelt zu verweisen. 

TOP 3: Satzung der Stadt Karlsruhe über Gebühren für das Friedhof- und 
Bestattungswesen 
(Friedhofgebührensatzung) 
Beschlussvorlage 

OR Griener (CDU-OR-Fraktion) spricht sich lobend über den Vorschlag der Stadt aus, 
dass man auf die Bestattungskosten für Kinder unter 10 Jahren, also auf Grab- und an- 
dere Kosten verzichtet. 

Der Ortschaftsrat Durlach schlägt dem Gemeinderat vor nach Vorberatung im Ausschuss 
für öffentliche Einrichtungen und im Hauptausschuss die Satzung zur Änderung der Sat- 
zung der Stadt Karlsruhe über Gebühren für das Friedhofs- und Bestattungswesen 
(Friedhofsgebührensatzung), laut Anlagen 1 und 1 a zu beschließen. 

Abstimmung: 
Einstimmige Zustimmung. 

TOP4: Verkehrslenkende Maßnahmen 
Antrag der SPD-OR-Fraktion, eingegangen am: 17 .10.2018 

Nach eingehender Beratung und Diskussion nimmt das Stadtplanungsamt verschiedene 
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Anmerkungen der Ortschaftsräte (Verkehrserhebung, abfließender Verkehr in Richtung 
Karlsruhe, etc.) mit, um diese zu überprüfen. 

TOP6: Fein-Denkmal auf dem Alten Friedhof 
Antrag der FDP-OR-Fraktion, eingegangen am: 22.10.2018 

Die Vorsitzende (Ortsvorsteherin Alexandra Ries) berichtet, dass dem Wunsch der 
FDP-OR-Fraktion entsprochen wurde, und das Denkmal saniert wurde. 

TOP7: Fahrradstraße Untere Hub 
Antrag der B'90/Die Grünen-OR-Fraktion, eingegangen am: 26.10.2018 

OR Ralf Köster (8'90/Die Grünen-OR-Fraktion) bemerkt, dass man mit der Antwort 
der Verwaltung nicht zufrieden wäre und zählt verschiedene Punkte auf. 

Das Fachamt informiert darüber, dass man nach Inbetriebnahme des Sportparks eine 
Erhebung durchführen werde und dass man davon ausgehe, dass der Radverkehr die 
vorherrschende Verkehrsart werde. 

Es wird festgehalten, dass man zwar die gleichen Vorstellungen habe, was die techni- 
schen und fachlichen Themen anlangt, dass man zeitlich jedoch Jahre auseinander liege, 
weshalb es sicherlich einen erneuten Antrag zu diesem Thema geben werde. 

TOPS: Verkehrsregelung P1inzstraße 
Antrag der FDP-OR-Fraktion, eingegangen am: 22.11.2018 

Die FDP-OR-Fraktion stellt fest, dass eine zweijährige Verkehrsumleitung in diesem 
Gebiet nicht möglich wäre. 

Nach eingehender Diskussion hält die Vorsitzende (Ortsvorsteherin Alexandra Ries) 
fest, dass man zwar für die Betroffenen nichts habe verändern können, dass man aber 
die Maßnahme transparent dargestellt und erklärt bekommen habe und die Entschei- 
dungen, die von den Fachämtern getroffen wurden, nun verstehe. 

Der Ortschaftsrat bittet die Fachämter darum die Baustelle im Auge zu behalten und zu 
prüfen, dass falls eine Chance gesehen werde, die Maßnahme zu verkürzen, dies recht- 
zeitig umzusetzen. Gleichzeitig wird darum gebeten die Geschwindigkeitsentwicklung in 
den umzuleitenden Straßen im Auge zu behalten. 

TOP9: Haltestelle Eisenhafengrund 
Anfrage der B'90/Die Grünen-OR-Fraktion, eingegangen am: 24.10.2018 

Hierzu gibt es keine Anmerkungen. 
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